

**Nombre del alumno: Erika Pozo Escalante**

**Nombre del profesor: Lic. JOEL HERRERA**

**Licenciatura: enfermería**

**Materia: taller del emprendedor**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema: el emprendimiento en enfermería

## EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA

En este tema hablaremos de la importancia que tiene entre la inducción profesional en el mercado de trabajo autónomo se destaca, de forma creciente, el emprendimiento, como herramienta estratégica y proponente de un nuevo pensar y actuar profesional. Ya que el emprender es ir más allá de nuestros sueños y metas, es buscar y descubrir cosas que cambien al mundo que ofrezca bienestar a las personas y así mismo. El ser humano desde su creación Dios le dio el don de supervivencia por lo que estamos en la capacidad de buscar mecanismos que nos ayude para nuestra vida para adquirir y satisfacer nuestras necesidades básicas y complementarias abrir las puertas para el empleo y nuestra estabilidad económica y la de los demás ya que se genera nuevas oportunidades, si decidimos actuar es decir luchar por nuestros sueños debemos de trabajar en ciertas cualidades que debe de tener un emprendedor y cualquier persona puede aprender es muy importante tener la capacidad de ser líder que transforme e influya en las personas con su comunicación, su responsabilidad, su creatividad etc.

En el área de la salud, el emprendimiento viene destacándose y abriendo posibilidades en la generación de nuevos espacios de inserción en el mercado y, principalmente, como imperativo para el despertar de nuevos abordajes de concepción y de acción en la perspectiva de la promoción, de la protección y de la educación en salud. En la enfermería, la visión emprendedora ha asumido una responsabilidad tanto empresarial, relacionada con la creación o de algo para generar beneficios tanto social, como asociada a la habilidad de promover procesos interactivos y asociativos con miras a la emancipación de individuos, familias y comunidades, como protagonistas de su propia historia el saber mostrarle todo el conocimiento de un enfermero en este ámbito y nuestras prácticas de actuación profesional para poder ganar el respeto y comprensión de las personas.

La enfermería es, por tanto, una de las áreas donde podría haber una gran formación en ser emprendedora, por su carácter interactivo e integrar a un equipo de salud. Para esto, es imprescindible que se trasciendan culturales, de las cuales debemos tener en cuenta autoconfianza; la credibilidad entre los propios profesionales de enfermería; la necesidad de desarrollar abordajes teórico-metodológicos propios, que correspondan a las características profesionales; a la disciplina proactiva, condición para la superación de las tres primeras barreras; a la necesidad de compartir y de cooperación interprofesional, además de la superación de esquemas profesionales asistencialistas. es ai donde ponemos en práctica todo lo aprendido ya que en el área de enfermería existen otras oportunidades de actuación profesional que van más allá del trabajo formal en hospitales y unidades de salud ya que tenemos que demostrar que el enfermero tiene potencial para ampliar las posibilidades de intervención en el de trabajo por la conducción de su propio emprendimiento.

Ya que el ser emprendedor en enfermería es ser fundamental, por la capacidad de comprender y cuidar al ser humano como un ser integral e independiente de las condiciones sociales, ya tiene como una fuerte inclinación para diferentes procesos de la salud. Ya que como enfermeros tenemos la gran responsabilidad de concientizar a las personas en cualquier tema de salud de gran importancia para evitar riesgos es por eso que es de gran ayuda ser un buen emprendedor como enfermeros.

En conclusión

Emprender es transformarnos como enfermeros profesionales ya que tenemos que es cambiar e innovar ya que es ir más allá de las cosas que logran un bienestar a la sociedad, todas las personas pueden ser emprendedoras porque tienen esa potencialidad en su propia naturaleza humana lo que tenemos que hacer es apropiarnos las competencias básicas para emprender en el mundo de hoy pero también implica mucho en la cultura ya que en nuestra sociedad hay diversas culturas diferentes el cual como enfermeros tenemos que lograr adaptarnos a ellas y que las personas también se adapten a las nuestras hacer entenderle que hay cosas que necesitan ser vistas de otra forma. El ser un buen emprendedor profesional es porque le tenemos pasión a lo que nos dedicamos.

La pasión por lo que haces, te hará entender que límites son mentales.